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Reactivación del proyecto
del gas para Mechita
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María Villavicencio
anunció la creación
de un nuevo Centro
Comunitario
-Se inaugurará este lunes y está ubicado en el
Barrio MUDYNDAVVVVVoladura deoladura deoladura deoladura deoladura de

parte del techoparte del techoparte del techoparte del techoparte del techo
de dependenciade dependenciade dependenciade dependenciade dependencia
policialpolicialpolicialpolicialpolicial
-Fue ayer a raíz de las fuertes
ráfagas de viento

Torneos Bonaerenses
culminó ayer la etapa
clasificatoria
-Clasificaron a Mar del Plata Fútbol Playa Sub 14
y Fútbol 11 Sub 16

EncuentroEncuentroEncuentroEncuentroEncuentro
de de de de de TTTTTenis deenis deenis deenis deenis de
adolescentesadolescentesadolescentesadolescentesadolescentes
y adultosy adultosy adultosy adultosy adultos
mixtomixtomixtomixtomixto
-Se realizó el pasado
sábado en Bragado
Club
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¿Qué debe hacerse para
mejorar la educación?
-Columna de opinión de Susana Decibe, ex
ministra de Educación (Fuente diario Clarín)
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Pedro Ventura y Cia.
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COMPRAMOS AUTOS ¡¡YA!!
Autos – Pick Up – 4x4 - Furgones en gral.

Camiones Medianos y grandes
Muy Buenos – Chocados – Fundidos

AUTOMOTORES

“DON JUAN”

1135487753

*Pagamos al contado $$$

 *Superamos cualquier Oferta

* Vamos a domicilio

Atencion: Cancelamos prendas al dia o atrasadas

Estudio Jurídico
Dr. Federico Etchehun

- Abogado – UBA –
M.P. Tº XII Fº7 - CADJM

ABOGADO PENALISTA c/experiencia en palacio de Justicia de Tribunales
Con 35 capacitaciones certificadas por UBA

Atención de 9 a 13 y de 17 a 20 Hs.
San Martín 2085- Cel. 2342- 403745

EDICTO

POR TRES DIAS: El Juzgado
de Paz Letrado del Partido de Al-
berti (B), del Departamento Judi-
cial Mercedes (Bs. As.), cita y
emplaza por treinta (30) días a
herederos, acreedores de todos
los que se consideren con dere-
cho a los bienes dejados por la
causante doña TURSI ALBER-
TO FRANCISCO, DNI 8365420
para que dentro del plazo de
TREINTA días lo acrediten (Art.
2340 CCCN y 734 CPCC).
Alberti, 16 de Setiembre de 2024.

ADRIANA L. ROJO
Secretaria

EDICTO

POR TRES DIAS: El Juzgado
de Paz Letrado del Partido de
Alberti (B), del Departamento Ju-
dicial Mercedes (Bs. As.), cita y
emplaza por treinta (30) días a
herederos, acreedores y todos los
que se consideren con derecho a
los bienes dejados por la causan-
te doña MAMELI FRANCISCA
ROSA, LC 3505590 para que
dentro del plazo de TREINTA días
lo acrediten (Art. 2340 CCCN y
734 CPCC).
Alberti, 11 de Setiembre de 2024.

ADRIANA L. ROJO
Secretaria

Anuncie en LA VOZ

EDICTO

El Juzgado de Paz Letrado de
Bragado del Departamento Judi-
cial de Mercedes, cita y emplaza
por treinta días a herederos y
acreedores de SAUL OSCAR
BERARDI.
Bragado, 17 de Septiembre de
2024.

CORRAL Gustavo Vicente
SECRETARIO

EDICTO

El Juzgado de Paz Letrado de
Bragado del Departamento Judi-
cial de Mercedes, cita y emplaza
por treinta días a herederos y
acreedores de VICENTA TRINI-
DAD GARCIA.
Bragado, 17 de Setiembre de
2024.

CORRAL Gustavo Vicente
SECRETARIO

SECRETARIA DE RELACIONES
INSTITUCIONALES Y

LOCALIDADES RURALES

DIRECCIÓN RELACIONES INSTITUCIONALES

CONVOCATORIA PARA RENOVACIÓN DE
COMISIÓN DE FOMENTO DEL

BARRIO LAS LILAS

La Dirección de Relaciones Institucionales de la Municipal de Bragado, en
su carácter de autoridad contralor de las comisiones o sociedades de
fomento, convoca a los vecinos del BARRIO LAS LILAS a presentar lista
de candidatos desde el 24 de SEPTIEMBRE al 24 de OCTUBRE de
2024, con la finalidad de conformar la Comisión Directiva y Revisora de
Cuenta del citado Barrio, de acuerdo a lo estipulado en la Ordenanza Nº
569/87 y sus modificatorias.
Requisitos para presentación de lista: Lista de los cargos completa con
nombres y apellido, DNI, domicilio y firma de cada uno de los candidatos
acompañada por nota de presentación y los avales a la lista (datos perso-
nales y firma de quienes avalan la lista). Cada lista presentará un padrón
parcial digitalizado (nombre y apellido, DNI, dirección de cada vecino del
barrio). Luego de las impugnaciones y correcciones pertinentes, se confor-
mará el padrón definitivo, el cual será válido para el acto eleccionario. Los
vecinos interesados en verificar su empadronamiento o presentación de
lista, dirigirse a la oficina de la Secretaria de Relaciones Institucionales y
Localidades Rurales ubicada en la calle Remedios de Escalada 1988 de
Lunes a Viernes de 8 a 13 hs.

SE OFRECE Sra. Para
trabajos de limpieza c/ex-
periencia, muy responsable
y de confianza. Llamar al
412951.

-Pié diabético - Helomas sépticos
Ornicocriptosis - Hiperquetarosis

Turnos: Suárez 244 / Cel.: 15 401928

La Red de Municipios Cooperativos se
expande y trasciende fronteras
Se sumaron dos localidades de Chubut y se presentó en un evento internacional

 La Provincia de Chubut
sumó dos nuevos municipios
a la Red con la firma de sen-
das actas compromiso de par-
te de las autoridades de Puer-
to Madryn y de Gaiman.

 Los intendentes Gustavo
Sastre y Darío James, respec-
tivamente, sellaron la incorpo-
ración a la Red en un encuen-
tro con el presidente de Co-
operar, Ariel Guarco, y autori-
dades de la federación provin-
cial Fechcoop, entre ellas su
presidenta, Valeria Lewis, y su
secretario, Fernando Molina.

 Participaron también re-
presentantes de filiales loca-
les del Banco Credicoop, de
cooperativas de servicios pú-
blicos de la región y de la Uni-

versidad de Chubut. Acompa-
ñó la jornada el representante
de la Federación de Coopera-
tivas de Río Negro, Dante
Mateo. “El cooperativismo es
la base de nuestra historia”,
subrayó James en relación a

los pioneros galeses que cons-
tituyeron cooperativas para
abordar las necesidades que
se les presentaban en lo que
hoy es la ciudad de Gaiman y
alrededores. Hoy existen en la
zona cooperativas eléctricas,
agropecuarias, apícolas y de
trabajo, entre otras.

 Sastre, por su parte, re-
afirmó su compromiso con el
desarrollo local y destacó el rol
del cooperativismo en áreas
claves como el turismo y la
pesca, sectores pilares funda-
mentales para la economía y
el desarrollo de Madryn.

 Guarco agradeció a los
anfitriones y celebró el impul-
so de la federación provincial,
asociada a Cooperar, para pro-
mover el desarrollo local co-
operativo a través de la Red
en estas dos ciudades chubu-
tenses.

 “Ser un Municipio Coope-
rativo es afirmar la convicción
de que a los desafíos globales
les damos respuestas locales
pero no aislados, sino integra-
dos y construyendo a escala
federal una herramienta con
probada trayectoria en nues-
tro país y en el mundo”, ase-
guró el presidente de Coope-
rar y de la Alianza Cooperati-
va Internacional.

(La Gaceta de Coope-
rar)
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SE OFRECE Sra. para
cuidado de personas mayo-
res por la noche, de lunes a
viernes. 2346- 415971 c/
referencias.

SE OFRECE Sra.
para servicio doméstico
con experiencia, muy res-
ponsable y de confianza.
Llamar al 412951.

¿Qué debe hacerse para mejorar la educación?
-Columna de opinión de Susana Decibe, ex ministra de Educación Ciencia y Tecnología; miembro de la Coalición por la Educación
y del Club Político Argentino

 Ciertamente es una pre-
gunta que está en el centro del
debate desde hace mucho
tiempo, y que ahora se com-
plejiza o enriquece, según el
punto de vista, dado el desa-
rrollo alcanzado por las nuevas
tecnologías, particularmente la
inteligencia artificial.

 Muchos de quienes tran-
sitaron la escolaridad hace va-
rias décadas afirman que aque-
lla escuela era muy buena y que
la educación pública argenti-
na gozaba de calidad y presti-
gio. Tomando esa creencia con
recaudos, observemos que no
tiene en cuenta un dato clave
que la relativiza: hasta los años
70 solo el 30% del grupo eta-
rio correspondiente cursaba la
escuela secundaria, y esa ma-
tricula pertenecía a un sector
social bastante homogéneo en
términos económicos y cultu-
rales. Cuando la democracia
en 1993 (Ley Federal de Edu-
cación) le impuso al Estado
incorporar a todos los jóvenes
que antes solo terminaban la
primaria, haciendo obligatorio
el primer ciclo de la escuela
media; y en el 2006 (Ley Na-
cional de Educación) estable-
ció la obligatoriedad de todo
el nivel, las aulas fueron más
democráticas y mucho más

complejas, por la diversidad
de origen de los alumnos.

 Se aumentó el número de
escuelas, de cargos docentes,
de institutos superiores de for-
mación, de burocracias, y cre-
ció el financiamiento. Las au-
las se llenaron de jóvenes pro-
venientes de sectores más hu-
mildes, en condiciones cultu-
rales diferentes para el apren-
dizaje, pero el Estado no cum-
plió con las tareas orientadas
a asegurar un piso de calidad
del servicio en todo el país.

 Siempre me produce
asombro que nos pregunte-
mos cómo resolver problemas

que con el paso del tiempo se
hacen más complejos, sin vin-
cularlo al incumplimiento de
las leyes que con claridad han
definido las políticas que de-
bieran sostenerse en el tiem-
po. Es como un enfermo que

vuelve periódicamente al mé-
dico con su enfermedad agra-
vada sin haber realizado el tra-
tamiento que se le indicó. Hoy
las escuelas mayoritariamen-
te hasta perdieron la capaci-
dad de alfabetizar.

 La dirigencia política que
gobierna el país, tanto a nivel
nacional como provincial, tie-
ne que cumplir con la legisla-
ción vigente: revisar periódi-
camente los contenidos de la
enseñanza y la organización y
modelo escolar, adecuándolos
a las demandas del mundo ac-
tual, asegurar que los docentes
que están en las aulas dominen
los conocimientos que deben
enseñar, evaluar la calidad y
pertinencia de las instituciones
educativas de todos los nive-
les, controlar los logros de
aprendizajes de los estudian-
tes, establecer una nueva ca-
rrera profesional para la docen-
cia que le devuelva prestigio
social y calidad profesional.
Además, es impostergable in-
cluir en el programa de refor-
ma del Estado las gestiones
de los servicios públicos en las
provincias: transparentar los

presupuestos y racionalizar los
gastos, destinando la mayor
parte de los recursos a las es-
cuelas. La tecnología hoy hace
posible eliminar oficinas, bu-
rocracias y trámites, ahorrar
recursos y tiempos. Si Nación
y provincias cumplieran con sus
obligaciones, las escuelas po-
drían gozar de una autonomía
responsable, con más recur-
sos, capacidades y libertad
para innovar y adecuar sus ofer-
tas a las necesidades de su
matrícula. Se trata de igualar
metas y resultados, no proce-
dimientos.

Entonces, ¿qué es lo esen-
cial que debe hacerse para
mejorar la educación argenti-
na?: Trabajar de aquí en más
con transparencia y profesio-
nalismo cumpliendo y enrique-
ciendo las normas vigentes.

Fuente: Diario Clarín

En un duro informe, la ONU le pidió a
Milei que aumente las partidas para niñez
-El organismo
internacional cuestionó
las políticas del Estado
argentino hacia los
menores de edad.

 El Comité de los Derechos
del Niño de la Organización de
Naciones Unidas (ONU)
presentó un informe en Gine-
bra con serios cuestionamien-
tos a la política sobre niñez que
lleva adelante el gobierno de
Javier Milei, al que instó a au-
mentar presupuestos y rever
la eliminación de áreas de ges-
tión específicas que se cerra-
ron en el marco del ajuste.

 La presentación se
dio después que el Comité
enviara al país una serie de in-
formes con datos sobre la si-
tuación de la niñez y da cuen-
ta, en 17 páginas, de un inter-
cambio de información entre
el organismo internacional y el

gobierno argentino que comen-
zó durante la gestión de Alber-
to Fernández.

 Entre los principales cues-
tionamientos figura
la “reducción de partidas pre-
supuestarias para la infancia,
desinversión en salud y edu-
cación durante los últimos
meses”.

 “El Comité está seriamen-
te preocupado por los cambios
institucionales y políticos pro-
puestos desde finales de
2023 y el impacto que pue-
den tener en la protección del
derechos de los niños, inclu-
yendo: la reducción, fusión y
supresión de ministerios; el
reemplazo de la Secretaría
Nacional de Niñez, Juventud y
Familia (Sennaf) por una nue-
va subsecretaría de menor je-
rarquía”, se indica  en el infor-
me.

 El Comité señaló
estar “profundamente pre-

ocupado por la continua y
drástica disminución de las
asignaciones presupuestarias
para la infancia, incluidas
desinversión en salud y edu-
cación en los últimos meses”.

 “El Comité recomienda
que el Estado parte (Argenti-
na) aumente urgentemente las
a s i g n a c i o n e s
presupuestarias para los ni-
ños, incluido el presupuesto
para personal capacitado, in-
fraestructura adecuada, pro-
gramas de prevención y aten-
ción integral y cuidado, es-
tableciendo objetivos de
desempeño que vinculen las
metas del programa relacio-

nadas con la infancia con el
presupuesto, con asignacio-
nes y gastos reales, para
permitir el seguimiento de
los resultados y de los el
impacto en los niños”, conti-
núa el informe.

 Y agrega que se requie-
re un compromiso específi-
co en el presupuesto: reco-
mienda que “vele por que las
líneas presupuestarias para
los niños de familias desfa-
vorecidas o situaciones de
marginación, en particular
los niños con discapacidad
y los niños indígenas, estén
protegidos en el contexto
restrictivo actual”. (DIB)
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“Nadie se salva solo, ni el estado,
ni los movimientos sociales”
•  Lo afirmó la secretaria Desarrollo Social María Villavicencio durante el anuncio
del nuevo Centro Comunitario.
•  La funcionaria se refirió a la ausencia de Nación en materia de ayuda social
y explicó cómo trabaja el municipio para contener en situación de crisis

 Este lunes la Municipali-
dad de Bragado, estará inau-
gurando un nuevo centro co-
munitario en el barrio MUDYN-
DA. El mismo se encuentra
ubicado sobre calle Canaro al
1768, al lado de la plaza y es-
tará funcionando en el horario
de 15 a 19hs. de lunes a vier-
nes. En este marco dialogamos
con la secretaria de Desarro-
llo Social, María Villavicencio,
sobre este nuevo centro, como
así también sobre la realidad
social de la comunidad.

 “A partir del lunes estamos
inaugurando el segundo cen-
tro comunitario. El primero se
abrió en el FONAVI y este acu-
mula varios barrios, ya que está
Mitchell, MUDYNDA, el Plan
Novios, Abuelos, Camionero y
parte de El Bajo. Ahí pensa-
mos hacer diversas activida-
des para la comunidad”.

 La Secretaria de Desarro-
llo Social explicó que el espa-
cio de trabajo es municipal y
consta de un salón que está
junto a la plaza del barrio y que
hasta el momento funcionaba
bromatología y castración.
“Con Gisela Vega pudimos
hacer un cambio de lugar y ella
nos cedió ese predio. Está muy
lindo, está en la cercanía del
parque y la plaza. Ahí pensa-
mos desarrollar algún taller de
Huerta, Zumba para adultos
mayores. Por la parte deporti-
va pensamos mantener las
escuelitas de fútbol y atletis-
mo.   En relación a los más chi-
quito se le va a dar una me-
rienda todos los días y va a
haber apoyo escolar”, dijo Vi-
llavicencio.

 Consultada sobre las ra-
zones que llevaron a abrir este
segundo Centro Comunitario
en este barrio, la Secretaria
respondió “El Mitchell y las
zonas aledañas eran para no-
sotros una materia pendiente.
También vamos a trasladar a
ese lugar, uno de los puntos
donde nosotros estábamos
elaborando viandas, que fun-

cionaba en Brown y Jaime
Coll, al haber podido obtener
este lugar vamos a derivar to-
das las viandas para que las
puedan retirar de lunes a vier-
nes en el horario de la tarde
dentro del centro comunitario”.

-EL PROYECTO DE
UNA NUEVA UNIDAD

DE DESARROLLO
INFANTIL

 Consultada por el proyec-
to de la nueva UDI y las razo-
nes para el establecimiento de
la misma María Villavicencio
contestó: “En Bragado hay tres
Espacios de Primera Infancia
(EPI) y uno en O’Brien. Noso-
tros pudimos conveniar con la
provincia, tuvimos la visita de
los funcionarios y pudimos
gestionar que esos se pasen a
UDI, donde nos van a otorgar
más cantidad de becas y po-
der ingresar más niños, ya que
hay muchos en lista de espera
para el ingreso”.

 Recordemos que los EPI
en nuestra ciudad funcionan
uno sobre calle General Paz al
lado del CIDIN, otro está en
calle Chacabuco y el otro en
calle Tucumán. “Lo que haría-
mos con esto, al pasarlo a UDI
es que nos darían más becas
de provincia, entonces podría-
mos abrir la inscripción a una
mayor cantidad de niños que
concurran a estos lugares”,
anunció la funcionaria.

 Agregó “Además tam-
bién apuntamos, ya que los
espacios funcionan de 8 a
14hs., de ver la manera de
que puedan funcionar de tar-
de, tardecita noche, apostan-
do a que muchas mamás no
pueden terminar el secunda-
rio, o no pueden iniciar una
carrera terciaria porque se
encuentran en la situación
que no tienen quien le cuide
a sus hijos. El poder abrirlos
a la tarde también nos va a
facilitar dar este este servicio
a la comunidad”.

-LA AUSENCIA DE
NACION EN LA

CONTENCION SOCIAL

 Consultada por la situa-
ción de las políticas públicas
del Ministerio de Capital Hu-
mano de la Nación que condu-
ce Sandra Pettovello, tras los
anuncios y recortes realizados,
si existen actualmente medi-
das que lleguen al territorio,
María Villavicencio contestó
“No, de parte de nación, noso-
tros la Secretaría de Desarro-
llo, no ha recibido ni recibe nin-
gún tipo de ayuda. En su mo-
mento, cuando salió el tema de
Pettovello del reparto de la
mercadería que habían encon-
trado en depósitos, a Bragado
no ha venido nada. El munici-
pio se está haciendo cargo, la
mayoría se sostiene con fon-
dos municipales, agregando
además fondos y  mercadería
que envía provincia”.

 Al consultarla por el pro-
grama Potenciar Trabajo, o el
aumento de las becas PRO-
GRESAR para los estudiantes
de nivel secundario y la am-
pliación de la Tarjeta Alimen-
tar para adolescentes y si exis-
tió alguna comunicación oficial
de parte del ministerio Villavi-
cencio contestó “No, por aho-
ra nada. Con el Plan Potenciar
pasó lo mismo, la mayoría de
la gente tenía el Plan Poten-
ciar ahora no ejerce prestación
de servicio, así que lo cobran.
Ahí también se ha sentido bas-
tante porque por lo menos, con
el Potenciar, trabajaban 3 ho-
ras diarias de lunes a viernes
y a partir de la nueva resolu-
ción se sigue cobrando el be-
neficio, pero sin contrapresta-
ción laboral”.

-LOS VINCULOS
ENTRE EL MUNICIPIO

Y LAS
ORGANIZACIONES

SOCIALES

 Consultada por aquella
promesa del gobierno de Mi-
lei de eliminar a los interme-
diarios de las ayudas sociales,
como aquellas funciones que
cumplían los movimientos so-
ciales en nuestra comunidad,
María Villavicencio contestó
“El Potenciar se maneja direc-
tamente de Nación, con la ca-
racterística de que hasta hace
un tiempo vos podías, a cam-
bio de este plan, ejercer una
tarea laboral. Con la resolución
nueva directamente no pres-
tan servicios laborales”.

 La funcionaria hizo foco en
la respuesta cuando afirmó “En
realidad, con el tema de movi-
mientos sociales, nosotros tra-
tamos de colaborar. En las po-
líticas sociales, como siempre
digo, nadie se salva solo, ni el
estado, ni los movimientos
sociales. Por eso lo que trata-
mos de hacer, es llegar a los
barrios con esta política de
estar en territorio, de salir a
caminar. Nosotros considera-
mos que la política se hace de
esta manera, no estando en los
escritorios y por eso tratamos
de convocar a los movimien-
tos sociales y a los que quie-
ran participar. A las comisio-
nes de fomento de los barrios;
en el centro comunitario del
FONAVI se trabaja con la co-
misión. Acá en el MUDYNDA
ya hemos tenido reunión con
algunos miembros de la comi-
sión del Mitchell y obviamen-
te le hemos ido a pedir cola-

boración y que ellos encuen-
tren en el estado municipal tam-
bién una manera de colaborar
y que esto sea una gestión en-
tre todos”.

 Al preguntarle respecto a
los emprendimientos que te-
nía el Movimiento Evita en
nuestra ciudad, María Villavi-

cencio contestó “Hemos habla-
do con Pablo Groba, ellos si-
guen teniendo el lugar donde
ahora dan un par de cursos y
se han puesto a disposición de
la gestión en ese sentido, pero
ellos trabajan en forma inde-
pendiente con su movimiento”,
finalizó.
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Irigoyen 379 – Bragado
02342 – 15402403

Atención al público
lunes  a jueves de 18 a 21 hs.

Andrés A.

Gelsomino
A B O G A D O

DERECHO DEL TRABAJO -

DERECHO PENAL - SUCESIONES

Destapaciones
ALIANO

-Destape de cloacas
-Limpieza de tuberías
-Hidrolavados
-Limpieza Hidrosinética
-Perforaciones- Encamisados de Pozos
de agua y armado de Bombas

Tel. 425868/425841 – Cel. 459697

Tenis en Bragado Club
-En un sábado primaveral se realizó un Campeonato de adolescentes y adultos mixto

Por la Profesora
Marcela Barrere

 “Felicidad total, con fami-
lias y amigos, compartiendo
momentos únicos en nuestro
amado Club”.

 “Muy buen tenis, riquísi-
mos mates, tortas y Chocola-
tes (Gracias Sol Narvaiz). Gra-
cias a cada uno de los que se
sumaron a este encuentro y a

maridos que dijeron sÍ a
nuestra propuesta. Gracias,
gracias a los profes que me
acompañaron en esta jornad,
Licha Benítez y Fede Mache-
llo”.

“Hubo muchas risas, par-
tidos largos y muy peleados,
también hicimos sorteos gra-
cias a Chashkaadietética y
Alternativa Sport. Disfruto
cada Partido, cada punto como
si lo estuviera jugando”.

-La final
Vale Tapia/Piky Tugores
Juli Riboldi/Chinito Escri-

bano
Los Campeones: Juli Ri-

boldi y Chinito Escribano

 “Desde chiquitos verlos
jugar con la misma alegría ga-
rra y pasión, me llena el alma

de alegria!”.
 “Mucha hinchada alentan-

do y compartiendo y siempre
agradeciendo a la comisión de
Bragado Club por apoyar mis
proyectos, encuentros, plani-
ficación de las diferentes acti-
vidades para todas las edades,
que van desde los 3 años has-
ta los 100. Siempre hay un
lugar, no importa el nivel, tra-
bajamos para brindar lo mejor
y que puedas practicar este
deporte que te acompaña toda
la vida estés donde estés!”

 “En este campeonato de-
mostramos que se puede ju-
gar, la diferencia de edad en el

tenis se adapta. Más pacien-
cia, lectura de pelota, slice,
control de la jugada, reserva
de energía, dirección de la
pelota.(los más grandes)”.

 “Los más jóvenes quieren
definir más rápido, jugar todas
las pelotas a fondo, con mayor
ansiedad, rapidez, celeridad,
soltura y resistencia. Apasio-
nante”.

 “Los esperamos en Bra-
gado Club con sus 7 canchas
de tenis al cuidado de Diego y
Miguel que siempre las pre-
paran con dedicación para un
mejor juego”

 !Gracias!

ActividadesActividadesActividadesActividadesActividades
del fin de semanadel fin de semanadel fin de semanadel fin de semanadel fin de semana

-La Asociación cupecitas
del Turismo Carretera corre su
8va. fecha en Dolores, en un
trazado de 36 km. Se correrán
2 series y una final. Estarán
Luis Muñoz - Félix Marco.

-El Turismo Pista se pre-
sentará en el Autódromo de Bs
As en el circuito Nº 8 con ca-
rrera especial con invitados y
con más de 300 pilotos en sus

tres categorías. En la clase 1
Conrado Sama y como invita-
do estará Nahuel Sánchez.

 -La 7ma. fecha del Arenas
Series será en Punta Médanos
(Villa Gessell ) por el campeo-
nato Provincial de Enduro MX
y ATV con Gustavo Andreoni,
participando.

(Miguel Troyano)
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VIERNES 20 SABADO 21

MARTES Y JUEVES
A PARTIR DE LAS

9.00 Hs.

Saavedra 30 - Tel: 430914
Cel.: 234215402872

s a v a l i o . r e m a t e s @ g m a i l . c o m

VENDEMOS: EN PESOS $ $ $VENDEMOS: EN PESOS $ $ $VENDEMOS: EN PESOS $ $ $VENDEMOS: EN PESOS $ $ $VENDEMOS: EN PESOS $ $ $  - Dto. 3 amb.

Galería Centenario. ¡APTO CREDITO!

ALQUILAMOS: DOS (2) DTOS PALERMO-

PARAGUAY AL 3400 Y SANTA FE Y BULNES

Impecables - Mono ambiente. Solo con garan-

tía propietarias de inmuebles a satisfacción.

COMPRAMOS: Campos agrícolas – Varios

pedidos  - 30, 50 y 200 Has.

ALQUILAMOS/ VENDEMOS: Planta alta –

Pellegrini y Lavalle 350 m2.

 TASAMOS: P/ arreglos de Familia,
sucesiones, Instituciones, Ventas, etc

De 8.00 a 8:00 hs.
Bragagnolo
Elizondo 2318

Tel.: 2342 484403

De  8:00 a 22:00 hs.
La Estación
Pellegrini 2057

Tel: 430189

NECESITO AL-
QUILAR Depto. en La
Plata. 1 o 2 habitaciones.

Ofrecer al 2342-
458894. Herrajes Savalio.

V. 18/09

De  8.00 a 8.00 hs.
San José

Quiroga y San Martín
Tel.: 430270

De 8:00 a 22:00 hs.
Cruz Roja

Rivadavia 1801
Tel. 430384

4833
2414
6901
3351
0973
8213
6845
4062
0277
3214
1892
3792
0855
9593
9295
1592
5735
6327
3106
0492

5607
8196
4499
9457
6810
3622
9718
2914
5366
7348
0436
1970
7521
4839
9105
1299
1597
2443
3342
2137

2576
8491
5484
5484
1445
1262
0428
0358
3428
0775
3401
2883
7773
5134
3027
1264
8492
3777
3994
4922

0989
0871
3608
9848
6477
3659
9240
5979
7138
5446
7233
0144
1411
0942
7526
7739
1118
9007
7433
6468

MISA
Domingo 22 de septiembreDomingo 22 de septiembreDomingo 22 de septiembreDomingo 22 de septiembreDomingo 22 de septiembre

A las: 17 :30  Hs.A las: 17 :30  Hs.A las: 17 :30  Hs.A las: 17 :30  Hs.A las: 17 :30  Hs.
CAPILLA CRISTO OBRERO

Y

CEFERINO NAMUNCURA

Chaco entre Rauch y Pringles

Algo nublado. Mín.: 9º
Máx.: 23º

Viento (km/h) 13-22.

† MARÍA SÁEZ
Q.E.P.D. Falleció el 18 de septiembre de 2024, a la edad de

98 años.

Sus hijos: Olga y Héctor Alonso; sus nietos: Santiago, Mar-
tín, Pablo, Lorena y Romina; sus bisnietos: Juan Manuel, Lauta-
ro, Victoria, Agustín, Matías, Valentino y Mateo; sus tataranie-
tos, y demás deudos participan su fallecimiento y que sus res-
tos fueron inhumados en el Cementerio municipal de Bragado
ayer jueves 19 a las 12:30 hs, previo oficio religioso en la sala
velatoria.

Sala Velatoria: Gral. Paz 1186, Bragado.
Casa de duelo: Rauch 658, Bragado.

T.E.: 02342 - 430156 /430239.

Día del Jubilado.

SALUDADO

Hoy cumple años Fernan-
do Giampieri y será saludado
por familiares y amistades.

GRATA FECHA

En la fecha cumple años la
Dra. Viviana Loiza y será salu-
dada por tan grato motivo.

SALUDADA

Muchos saludos recibe
hoy al cumplir años Cristina
Marcovich.

AGASAJADO

Gastón Gerardi es agasa-
jado en la fecha por su cum-
pleaños.

JULIANA

En la fecha cumple años
Juliana Marano y por este mo-
tivo recibirá muchos saludos.

DANISA A.

Familiares y amistades
saludan a Danisa Andrea Gó-
mez al cumplir años.

MARIA BELEN

Hoy cumple años María
Belén Decibe y será saludada
en una reunión.

MATIAS

En la fecha cumple años
Matías Corte y será saludado
por familiares y amistades.

FEDERICO

Hoy cumple años Federico
Sequeira y será saludado por
tan grato motivo.

BRISA

En una reunión es saluda-
da por su cumpleaños Brisa
Distéfano.

GRATA FECHA

María Angela Louza es sa-
ludada hoy al recordar su cum-
pleaños.

AGASAJADA

En la fecha Emilia Aspiroz
Petegoli es agasajada al cum-
plir años.

GUADALUPE

Hoy cumple años Guada-
lupe Belén y por este motivo
recibirá muchos saludos.

SALUDADO

Federico Esteban Gómez
es saludado en la fecha al cum-
plir años.

GRATA FECHA

Luciano Rivero es saluda-
do hoy al recordar su cumplea-
ños.

SALUDADO

Pablo Cecha es saludado
hoy al cumplir años.

GRATA FECHA

En la fecha cumple años la
señora Carina Laxagueborde
y será saludada en una reunión.

CAMILA

Hoy cumple años Camila
Tortorella y será saludada por
tan grato motivo.

SE OFRECE servicio
doméstico con referencias
comprobables. 2342-
402716.

Alquilo Depto Ca-
pital, mejor zona. "IMPE-
CABLE"

Escribir por WhatsApp
1155951099 Alberto.

2342 445336

8097
0676
5042
1403
8764
9924
3236
7318
4564
5931
3304
3500
1986
2980
9346
1309
8263
8734
8485
8745

6999
0861
9399
6175
5542
0792
2766
7435
0850
8243
8506
5271
7508
6624
7112
7215
6589
9529
3992
6778
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GABINETE DE ENFERMERIA

Enfermero a domicilio Ezequiel Sarquiz - 2342 448596
 de Lunes a Viernes de 9 a  11 hs. en Pellegrini 721

Barenghi destacó la
reactivación del proyecto
del gas para Mechita
-El intendente se reunió en la localidad de Pla con el subsecretario
de Energía de la Provincia, tras conocerse la nueva fecha de apertura
de ofertas para la obra

 El intendente municipal,
Sergio Barenghi, se reunió el
miércoles en la localidad de Pla
con el subsecretario de Ener-
gía de la Provincia de Buenos

Aires, Gastón Ghioni, y el jefe
comunal del distrito de Alber-
ti, Germán Lago, para compar-
tir el anuncio de una nueva aper-
tura de sobres para la obra de

extensión de la red de gas na-
tural en la localidad de Mechi-
ta.

 De acuerdo con la publi-
cación en el Boletín Oficial de
la Provincia de Buenos Aires,
en la Licitación Abierta Nº
1238/2024, correspondiente
a la Obra de Suministro de Gas
a la localidad de Mechita, se
fijó el 4 de noviembre próximo
como fecha de apertura de ofer-
tas, en la sede de la empresa
Buenos Aires Gas (Bagsa). La
obra cuenta con un presupues-
to oficial de $7.641.700.000.

 "Así como vemos que el
gobierno nacional ha dejado de
lado la obra pública, tenemos
en la Provincia de Buenos Ai-
res a un gobierno que va por

otro camino. Agradecemos al
Gobernador Axel Kicillof, por-
que estas obras son muy im-
portantes para el desarrollo de
nuestras comunidades", afirmó
Barenghi.

 Por su parte, Lago subra-
yó que el proyecto se llevará a
cabo "con un gran esfuerzo de
la Provincia, en un contexto
atípico" y deslizó críticas a la
visión del gobierno nacional del
Presidente Javier Milei respec-

to del rol del mercado en las
obras estratégicas.

 "Tanto hemos luchado con
Sergio por esta obra. Clara-
mente, el mercado no ha re-
suelto esta situación y el Esta-
do provincial sí lo hizo", ase-
guró.

 Finalmente, Ghioni expli-
có que, una vez encaminado el
trámite de la licitación, la obra
tiene "un plazo de ejecución de
500 días" y remarcó el papel

de la empresa Bagsa en el pro-
yecto.

 "Bagsa es una empresa
con sentido social, porque el
objetivo es mejorar la calidad
de vida de los vecinos", expre-
só.

   De la visita también par-
ticipó el secretario de Obras
Públicas de la Municipalidad,
Juan Manuel Santiago, ade-
más de funcionarios de la co-
muna de Alberti.

Parte deParte deParte deParte deParte de
PrensaPrensaPrensaPrensaPrensa
-Voladura de parte
del techo de
dependencia policial

 Ayer, jueves 19 a las 14:25
hs. a raíz de las fuertes ráfa-
gas de viento, se produce des-
prendimiento y voladura de una
sección del techo superior de
la dependencia policial, el cual
cae sobre cinta asfáltica (ca-
lle Belgrano) y sobre un vehí-
culo particular Ford Eco Sport
Ptte AC507SO propiedad de
Yannone Javier. Produciéndole
daños en espejos retrovisores
y rayaduras diversas.

 El techo en cuestión había
sido reparado en obras reali-
zadas por la Empresa adjudi-
cataria TECMA S.A. (La Pla-
ta)

Torneos Bonaerenses
 Ayer se llegó al final de un

camino que llevó a más de
1300 bragadenses a compe-
tir en busca de las finales pro-
vinciales, el próximo escalón
es por la medalla que todos
desean tener en su pecho.

 Ayer se disputaron las fi-
nales inter regionales, Braga-
do viajó con 3 equipos; dos de
ellos lograron el objetivo al otro
se le escapó por muy poco.

 Fútbol Playa Sub 14 ganó
su partido a Carlos Tejedor por

5 a 3 después de ir perdiendo
3 a 1.

 Fútbol 11 Sub 16 libre
compitió contra Trenque Lau-
quen, arrancó perdiendo y lo
dio vuelta con un contundente
4 a 1.

 Fútbol PCD fue al revés
de los otros equipos, arranco
ganando 2 a 0 y sobre el final
se lo dieron vuelta 4 a 2, vale

destacar que jugaron
contra el equipo que
el año anterior había
ganado la medalla de
plata. Felicitaciones a
cada uno de los bra-
gadenses que nos re-
presentó en cada
sede.

 “Como decimos
desde la coordina-
ción, pierde el que se
rinde. Ahora Mar del
Plata espera a Braga-
do”.


